



Geestland, 27. Juli 2022

Kunsthändler präsentieren sich bei „Made in Geestland“

Zeichnungen, selbstgemachte Karten und Schachteln, verzierte Kerzen, Dekoratives aus Segeltau, Lampen aus Naturholz und Pferddecke, die zu neuem Leben erweckt werden: Bei den „Made in Geestland“-Wochen vom 2. bis 12. August präsentieren Kunsthandwerkerinnen und Kunsthandwerker aus Geestland sich und ihre Produkte auf der AltePost-Bühne in der Mattenburger Straße in Bad Bederkesa.

Besucherinnen und Besucher haben die Möglichkeit, den Anbietern bei ihrer Arbeit über die Schulter zu schauen. Sie können dabei zusehen, wie die Produkte entstehen, und dürfen auch selbst kreativ werden.

Es gelten folgende Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 14.30 bis 19 Uhr; Samstag von 9 bis 13 Uhr und Sonntag von 12 bis 17 Uhr (verkaufsoffen). Unterstützt wird die Stadt Geestland bei der Aktion vom Verein AltePost-Bühne und der Gastronomie Nyce Guys Alte Post.

„Die Kunsthandwerker in Geestland haben ihre Produkte bisher vor allem online oder durch Mund-zu-Mund-Propaganda verkauft. Jetzt bieten wir ihnen die Möglichkeit, ihre Arbeit im Ortszentrum zu präsentieren und sich mit anderen Anbietern und Kunden zu vernetzen“, erklärt Sophie Schad, die das Programm „Perspektive Innenstadt!“ für die Stadt Geestland begleitet. Das Förderprogramm hat die Europäische Union aufgelegt, um die von der Corona-Pandemie gebeutelten Innenstädte wiederzubeleben.

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.